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2023～2024年度
国際ロータリーのテーマ

「奉仕の理想」斉唱　　平位　武ソングリーダー

ゲストの紹介　星野祐治会長

川崎鶴見臨港バス株式会社　常務取締役　鬼頭恒寛様

●司　会　　布川　浩ＳＡＡ

●点　鐘　　星野祐治会長
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会長報告　星野祐治会長

会長報告は特にございません。

幹事報告　八尋匡彦副会長

ポステイング：　

①第12回定例理事会議事録

回覧：

②川崎アートニュース（６月号）

③本日、第6回研修＆フォローアップ委員会出席表

掲示：

④他クラブ例会変更

メークアップ：

牛山裕子会員、猪狩佳亮会員、檜山雄彦会員

メークアップ：

宮山光男会員、林　鶴会員、竹中裕彦会員

秦　琢二会員、小林勇次会員、　船木幸雄会員、

枝村和道会員、原　慎一郎会員

５月ホームクラブ１００％

野沢隆幸会員　　炭谷博功会員　　横山俊夫会員

牛山裕子会員　　猪狩佳亮会員　　星野祐治会長

八尋匡彦副会長　布川　浩会員　　石渡勝朗会員

檜山雄彦会員　　町田喜江会員

５月の出席順位

233％　八尋匡彦副会長

200％　牛山裕子会員、星野祐治会長

167％　猪狩佳亮会員、檜山雄彦会員、町田喜江会員

133％　炭谷博功会員、岩井茂次会員、小林勇次会員、

　　　 奥山啓寛幹事、石渡勝朗会員

スマイルリポート報告　八尋匡彦副会長

安藤賢一会員

松井さん、先日の佐藤錦ありがとうございました。季節

を感じました。

宮山光男会員

会長、副会長、幹事、理事、役員の皆様、一年間、御苦

労様でした。

星野祐治会長

理事・役員・主要奉仕委員長　１年間ご苦労様でした。

本日の退任挨拶宜しくお願い致します。

本日のニコニコのテーマ

「理事・役員・各委員長の皆さん、

　　　　　　　　　１年間ありがとうございました。」

小林勇次会員　　炭谷博功会員　　野沢隆幸会員

大谷　茂会員　　平位　武会員　　町田喜江会員

牛山裕子会員　　布川　浩会員　　石渡勝朗会員

内田省治会員　　檜山雄彦会員　　原慎一郎会員

小泉敏和会員

出席報告　　　　　　　　　　　　町田喜江出席委員長

2401回

2399回

４３

４３

３８

３８

１９

１５

１９

２３

会員数 対象者 出　席 欠　席 出席率

前々回の修正　メークアップ 名3 47.37

50.00

39.47

％

％

％

修正出席率

2400回

2398回
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４３

４０

３８

１９

１６

２１

２２

会員数 対象者 出　席 欠　席 出席率

前々回の修正　メークアップ 名8 63.16

47.50

42.10

％

％

％

修正出席率
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委員会報告

●クラブ研修委員会・フォローアップ委員会

牛山裕子クラブ研修委員長

今年度最後のお楽しみ研修会を本日18:00～20:00事務局

にて開催します。

　テーマ「今なら聞けるロータリー」

フォローアップ委員会というのは入会3年未満の方を対

象とはしておりますが、今なら聴けるということで、聴

く相手がおりませんと聴けませんので、できればロータ

リー歴の長い方にも参加いただきたいと思います。よろ

しくお願いします。

米山奨学委員会　牛山裕子クラブ委員長

月の初めに会長から特別寄付2万円をお願いしました。

お忘れの方がいらっしゃいましたら年度末でございます

のでできれば20日ころまでにご入金頂ければと思います。

よろしくお願いします。

理事・役員による退任挨拶

会場監督　布川　浩委員長　

本年度会長方針「創造から行動へ　そして未来へ」に基

づき、会長・幹事・副会長や各委員長との連携、そして

事務局竹下様の絶大なサポートにより、例会を円滑に楽

しく運営することができました。また、例会場の気品と

風紀を守るとともに会員同士や来訪者との親睦や交流を

促進する雰囲気づくりも自分なりには成功したのではと

考えております。

　本年度、私の中で特に記憶に残った例会は、藤田貫首

がご来場された例会です。来場日程が決まったのが例会

日の数日前という状況で、三役や事務局竹下さん、信徒

会館の皆様と連携し、無事に「大開帳奉修のお祝い」の

贈呈式を行うことができました。関係者の皆様、ありが

とうございました。

 最後に、本年度例会進行においては、「計画したサプ

ライズ」以外のハプニング発生が皆様のご協力により、

最小限に抑えることができたことを感謝申し上げます。

皆様１年間ありがとうございました。

国際奉仕委員会　小林勇次委員長

本年度の国際奉仕委員会は石渡勝朗ロータリー財団委員

長、牛山米山奨学事業委員長、沼田姉妹クラブ委員長と

共に今年度当初の計画通り進めてまいりました。

ロータリー財団に関しましては年次基金、寄付金が一人

150㌦　100％を目指していましたが目標達成とはいきま

せんでしたがそれなりの成果はあったのではないかとい

う感じです。

米山奨学事業委員会は牛山委員長のご尽力により成　叡

頻さんが無事に大学を卒業されました。

本当に牛山さんは家族の様に成さんをフォローいただい

たことに本当に感謝申し上げます。成さんが大学で勉強

した事やロータリークラブで学んだ経験を今後多方面に

わたり活躍していただけることを期待しております。

最後に姉妹クラブですが宮山団長をはじめ沼田委員長と
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台北西門ロータリーに行ってきました。宮山団長という

とすごい感じですが、実際は委員が３人の付属が２人で

５人だったのですが、非常に仲睦まじくいってまいりま

した。西門ロータリークラブの47周年創立記念に訪問し

ましたが、大師ロータリークラブと西門ロータリークラ

ブでは同じロータリークラブですが、文化の違いや習慣

の違い等々はあり、少し戸惑った部分もありましたが同

じロータリアンとして気持ちは一緒ということを認識し

ました。私も初めて姉妹クラブにうかがったのですが、

式典や歓迎パーティーなど参考になる部分もあるし、こ

ういうやり方もあるんだなというのを感じてきました。

それを今度うちのクラブにも少し反映できればいいのか

なと私事で思っておりました。

最後に会員の皆様、各委員長の御協力で１年間無事に活

動出来ました事を感謝申し上げ、御礼を申し上げます。

どうもありがとうございました。

社会奉仕委員会　猪狩佳亮委員長

（代読　八尋匡彦副会長）

１　地区補助金プロジェクト

「大師地区子供の安心安全を守る自転車プロジェクト」

大師地区内の６小学校に対して、近隣パトロール用の自

転車を各２台ずつ寄贈しました。機能性の高い自転車を

各小学校に寄贈しパトロールに利用してもらうことによ

り、通学する子どもたちの安全を確保し、もっと安全安

心なまちづくりに寄与することを目的とするもので、ど

の小学校にも大変喜んでいただきました。１月２４日に

は贈呈式を行い、タウンニュース様にも取材していただ

きました。自転車が有効に利用され、地域の子どもたち

が安心して登下校できる環境がもたらされることを期待

しております。　

２　こども食堂への支援

月５０００円、年間６万円を活動資金として寄付いたし

ました。

月１回の子ども食堂開催にあたり、人的支援を要望され

ています。会員あるいは会員のまわりの方で、一部でも

お手伝いいただける方は今後もご協力いただければと思

います。

３　大師駅前の献血活動

令和６年１月４日、京急川崎大師駅前にて恒例の献血活

動を行いました。

会員の皆様へ呼びかけましたが、年始の仕事始めの日で

もあり、ほとんどの方が午前中に集中しました。

４　多摩川清掃活動

２月に、殿町小学校の主催する多摩川土手清掃活動に対

し、1万円を寄付させていただくとともに、清掃活動に

参加をしました。

５　その他

年度後半にボッチャ大会を予定していましたが、諸般の

事情により断念しました。次年度以降の開催に期待しま

す。

社会奉仕はロータリー活動の根幹ともいえる、地域に根

差した奉仕活動です。今後も多くの会員の皆様のご協力

をよろしくお願い致します。

副会長　八尋匡彦副会長

今、チャットＧＴＰを使ってみました。「ロータリーの

副会長の退任挨拶を考えてくれ」といったら出てきまし

た。時間もあるので読み上げてみたいと思います。

皆様、この度ロータリークラブの副会長の任を退任する

にあたりひと言ご挨拶申し上げます。まずはじめにこの

素晴らしいクラブの一員として副会長をつとめる機会を

与えていただいたことに心より感謝申し上げます。会員

の皆様、そして理事会の皆様には常にご支援とご協力を

いただき誠にありがとうございました。

私の任期中には多くのプロジェクトに取り組むことが出

来ました。特に地域社会の奉仕活動や国際的な支援プロ

ジェクトにおいて多大な成果をおさめることができたこ

とは皆様のご尽力のおかげです。これらの活動を通じて

ロータリーの理念に実現できたことを誇りに思います。

また、私の任期中には多くの素晴らしい経験と出会いが

ありました。特に地域の子どもたちと一緒に行ったイベ

ント、子ども食堂ですね。

海外のロータリークラブとの交流、これは国際奉仕委員長

ですね。次期副会長には石渡さんが就任されます。石渡さ

んのリーダーシップのもとクラブがさらに発展し多くの素

晴らしい活動を展開していくことを確信しています。
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皆様には今後も変わらぬご支援、御協力をお願い申し上

げます。

最後に私は引き続き一会員としてクラブの活動に積極的

に参加し、皆様と共にロータリーの理念を追求してまい

ります。

今後ともよろしくお願い申し上げます。本当にありがと

うございました。

という文章を今、チャットGTPで、スマホで5秒で考えて

くれて作ってくれたのですがすごい時代がきたなと思

い、いま感心しながら時間もありましたのでご披露させ

て頂きました。

私の言葉でも少し申し上げますと今年１年間は星野会長

のもとで、星野会長と奥山幹事とともに三役として活動

させて頂きましたが、非常に刺激的な１年だったと思い

ます。楽しかったです。

地区の方でもローターアクト委員長という１つ大きな委

員長を拝命していますが、そちらはそちらで筆舌にしが

たいというか、すばらしいというか、たくさん思い出が

あるのですがとにかく地区で大変なことがあることもあ

りますが、そのたびに水曜日にクラブの例会に戻ってき

て皆様と話をしたり、理事会でいろいろ話をしたり、も

め事があってそれを解決してみたり、逆に楽しいことを

皆で経験したり、ということはとてもいい意味で息抜き

になったのはよく覚えています。

特に一つ思い出をあげるとすれば、私が楽しかったのは

職業奉仕のバス移動例会は楽しかったなと思っていま

す。警察学校でしたよね。警察学校に入るという機会は

たぶんなくて、警察にはご厄介になることもあるかもし

れないですが、社会を裏側から支えて下さっている方が

どういう場所でどういった訓練を受けて、どういう思想

で、考え方で、仕事に就かれているかというのは、私は

仕事としては生命保険の営業をさせて頂いているのです

が、たまたま紹介をいただいた警察官の方に、東京の方

なのですが、実は行ったことがあるのですと話をした時

には、結構盛り上がっていい経験をさせて頂いたなとい

うことが記憶に残っています。

今年度の話は次々年度の自分の拝命する年度の話になる

のですが、衝撃的だったのは竹下さんがご退任をされる

という話をきいた時が私的にはショックなんです。ずっ

と続けて欲しかったので、惜しいと今でも思っているの

ですが、そこに至って１年後の話と言えども準備を始め

なければいけない中で、竹下さんと事務局で話をさせて

いただいているのですが、こういった時間がずっと過ご

せればいいなと思うのですが、まだ竹中年度も始まって

いないのですが、色々準備をしていって引継ぎをしてい

って皆さん盛大に竹下さんをお見送りできたらなと思っ

ている次第です。

後任の方につきましては石渡次年度副会長のご尽力のお

かげあって１度面談をさせて頂いております。おそらく

何もなければこのまま、石渡さんの御親族の方なのです

が、お願いをすることになるのではないかなと思ってお

ります。本当に素晴らしい方ですので引き続き安心して

いただけたらと思っております。

埼玉県出身で東京都で仕事をし、なぜか川崎大師ロータ

リーに入って約9年目になります。そろそろ10年目にな

ります。思えば前職の銀行の時に川崎支店に配属された

ことがきっかけで川崎大師に来ているのですが、その時

から銀行時代からずっと思っているのですが、こういう

神様、仏様がいらっしゃる場所にご縁を頂くというのは

何かがあると思っておりますので、ご縁をいただいた以

上はこの川崎大師という地域に何か一つでも貢献させて

頂いて、また次に旅立っていくと決めていますが、まだ

何も貢献出来ていないものですから9年間ずらずらと過

ごしてきてしまっているのですが、私も日々頑張ってい

きたいと思っておりますし、皆様と一緒にこの川崎大師

の土地が盛り上がっていけばいいなと思っておりますの

で、引き続きご支援とご指導のほどを頂けたら幸いに存

じます。

また、最後になりますが１年かけまして星野会長にはい

ろいろご指導とご尽力と、ご飯をたくさんおごっていた

だいて、ありがとうございました。

長くなって申し訳ございません。これで副会長の挨拶と

させて頂きます。ありがとうございました。

総評　星野祐治会長

皆様、退任挨拶のほうありがとうございました。横山さ

んはたっての願いでどうしても今日は欠席ということで

来週やらせてくれということで、来週は横山さんが一番

長いのではないかと考えている次第です。

今日、欠席が多くて、委員長で欠席ということで寂しい

限りですが、この頃の社会事業ということでどうしても

仕事的に抜けられない皆さん、仕事の要職というメンバ

ーでございますので、なかなか自由な時間がとれない、

常々言ってますようにコロナという事の影響が多少ある

のかな？　やはりコロナになってから例会が大分できな

い時期がございまして、その時から出席しようというの

が、大分低下してきたのかなと考えています。

私自身もちょうど2年半前のノミニーのところから、自

分のよかったところというと、2年半一度も例会を休ま

ずに来まして、あと今回と来週2回だけということです。

委員長の皆様たちと仲良くやってきた過程において、ま

だまだ自主的に委員長には今期本当にお金が無くて大変

な思いを各委員長にはしていただき、来週親睦委員長の

横山さんがお話になると思うのですが、親睦委員などは

本当に思い切ってやりたいのですが、お金がないので本

当に頭を下げて申し訳ございません受益者負担で。皆さ

んの会費を高くとってでも例会費の方を負担を少なくと

か、いろいろな活動をしたかったのですが、予算的なも

のがあり本当に制約、制約、お金がない、各委員長に対
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して「お金がない、お金がない」ということばかり言っ

ていた一年だったのかなと思い、委員長さんには本当に

申し訳ない思いをしたのかな。

来年はだいぶ竹中年度はお金が増えそうだという話も聞

いておりますので、来年の委員長さんは思う存分活動が

出来るかなと思っている次第です。

1年ということで単年度難しい活動、大変です。ここか

らまたやりたいと思った時には終わりというのがロータ

リーの1年間の流れなのかなと思っている次第です。

布川委員長も1年間例会の会場監督ということでしっか

りと監督しておりまして、私共本当に目配りされまして

「時間ですよ、次にいきます。どうぞ。」ということで

布川委員長には本当に時間通り、今回で39回目やりまし

た例会に於いて時間の始まりも遅くなったこともないで

すし、終わりもきっちり、私が長くて1～2分伸びてしま

ったことはありますが、普通の所ではきっちりという。

さすが布川委員長、寸分の狂いもなく例会をすすめてい

ただきありがとうございました。

猪狩さんの報告にもありましたように今回各小学校に自

転車を寄贈できたのが本当に良かったなと思います。各

小学校の校長先生と会いますと、「自転車ありがとうご

ざいます。本当にこれ、足が無くて困っていて有意義に

自転車を使わせていただきます。」というお言葉を頂い

てすごくいい。この案件は私が考えましたといってしま

うと本当に申し訳ないのですが、内田さんがいろいろと

ご尽力いただき各小学校と連絡をとっていただき、「何

か欲しいものはないですか？」と聞いたところ自転車と

いうご提案を受けて自転車を。そして猪狩委員長とは自

転車を選定して、それで大変喜ばれたというのは、本当

に1年間やった一番の活動の成果なのかなと思っている

次第です。

国際奉仕委員長の小林さんにおかれましては、台北西門

は毎年記念例会をやっておられますので、５人の皆さん

で行っていただいて大変良かったなと思っている次第で

す。

八尋副会長におきましては本当に1年間ご苦労様でござ

いました。やはり地区の青少年委員長を受けたりとか

色々なことがあり大変忙しい。そしてまたノミニーとい

うことで次々年度会長ということで、本当にお忙しい身

で、そうしたら竹下さんが辞めてしまう。1番ダメージ

は誰ですかというと彼だと思いますよね。やはり事務局

員がいなくなるというのは全ての流れがわからなくなっ

てしまいます。本人も大変な時に会長を受けたと思って

いる次第かなと考えている次第です。

兎にも角にも1年間会員の皆様、そして委員長の皆様に

は大変ご尽力いただき、無事に1年間、あと1回というこ

とです。

また来週の私の話が長くならないようにここで締めさせ

ていただきたいと思います。

本日はどうもありがとうございました。

●閉会宣言並びに点鐘　　星野祐治会長

開催日：２０２４年７月３日㈬

　　　　通常例会です。

　　　　「会長・幹事就任挨拶」

檜山　雄彦／八尋　匡彦／竹中　裕彦

クラブ
会　報
委員会
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５月度　出席報告

布　川　二三夫

鈴 木 幹 久

宮 山 光 男

野 沢 隆 幸

林 　 　 鶴

安 藤 賢 一

嶋 崎 嘉 夫

炭 谷 博 功

竹 中 裕 彦

横 山 俊 夫

布 野 真 治

矢 野 清 久

岩 井 茂 次

鈴 木 昇 二

須 山 文 夫

秦 　 琢 二

小 林 勇 次

牛 山 裕 子

坂 東 保 則

船 木 幸 雄

沼 田 直 輝

出 井 宏 樹

内 田 省 治

猪 狩 佳 亮

松 井 昭 三

磯 田 　 稔

星 野 祐 治

八 尋 匡 彦

森 田 尊 久

布 川 　 浩

大 谷 　 茂

奥 山 啓 寛

笹 沼 裕 丈

石 渡 勝 朗

宮 﨑 眞 一

小 泉 敏 和

平 位 　 武

檜 山 雄 彦

町 田 喜 江

佐 藤 和 義

枝 村 和 道

原　　　慎一郎

清 水 　 暁

氏　　名
ク
ラ
ブ

ホ
ー
ム
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ッ
プ
メ
ー
ク
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席
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例
会
数

ホーム
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3
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3

3

3

3
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1

2
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2
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〇
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〇
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〇
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0
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0
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0
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0
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0
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0
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出席率　69 . 57%
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